

MANIFIESTO GENERAL DINAMICS

POR EL FUTURO DEL SECTOR DEFENSA EN ASTURIAS

READMISIÓN DE LOS DESPEDIDOS

Oviedo, 23 abril 2015

ANTES DE DAR LECTURA AL MANIFIESTO:

EXPRESAR EL AGRADECIMIENTO DEL COMITÉ DE EMPRESA DE LA FÁBRICA DE TRUBIA, DE CCOO DE INDUSTRIA DE ASTURIAS Y DE MCA-UGT A TODOS LOS PRESENTES POR SU RESPUESTA A ESTE LLAMAMIENTO, PARA PARTICIPAR EN UNA MANIFESTACIÓN QUE SE HA CONVERTIDO EN UN CLAMOR SOCIAL CONTRA UNA DE LAS SITUACIONES MAS INJUSTAS QUE SE HAN PRODUCIDO RECIENTEMENTE EN NUESTRA REGIÓN.

EN ESTAS FECHAS ESTÁN A PUNTO DE CUMPLIRSE 2 AÑOS DE LA PRESENTACIÓN UNILATERAL, SIN ACUERDO, DE UN ERE DE EXTINCIÓN EN SANTA BARBARA SISTEMAS DE 289 CONTRATOS. LO QUE SUPUSO LA EJECUCIÓN TRAUMÁTICA DEL DESPIDO DE 55 TRABAJADORES DE LA ÚNICA FÁBRICA DE ARMAS QUE HOY EN DÍA SOBREVIVE EN NUESTRA REGIÓN.

DECISIÓN, EN NINGUN CASO JUSTIFICADA, QUE PODÍA HABER SIDO SUSTITUIDA, POR ALTERNATIVAS NO TRAUMÁTICAS QUE REITERADAMENTE PROPONÍA LA PARTE SOCIAL, INCLUSO CON UN MENOR COSTE ECONÓMICO PARA LA EMPRESA.

ESTA LAMENTABLE DECISIÓN TOMADA POR LA MULTINACIONAL GENERAL DYNAMICS PRETENDÍA SUSTENTARSE EN RAZONES ECONÓMICAS. UNAS SUPUESTAS RAZONES, EN TODO CASO, CONSECUENCIA DE SU NEFASTA POLITICA EMPRESARIAL, QUE EL TIEMPO VENDRÍA A DEMOSTRAR QUE, SI REALMENTE HUBIERAN EXISTIDO, SERÍAN CIRCUNSTANCIALES.

POCOS MESES ANTES, LOS MISMOS AUTORES DE ESTOS DESPROPÓSITOS, ALTOS EJECUTIVOS DE GENERAL DYNAMICS, VISITABAN LOS DESPACHOS POLÍTICOS DE NUESTRA REGIÓN, JUSTIFICANDO EL CIERRE DE LA VEGA, CON UN PROYECTO DE INTEGRACIÓN QUE TENDRÍA COMO RESULTADO UNA SOLA FÁBRICA EN ASTURIAS. LA PROPIA DIRECCIÓN AFIRMABA QUE “DICHO TRASLADO ERA LA ÚNICA POSIBILIDAD DE GARANTIZAR EL MANTENIMIENTO DE LA ACTIVIDAD Y EL EMPLEO EN ASTURIAS A CORTO Y MEDIO PLAZO”.

SU PRINCIPAL MENSAJE, CON EL ÚNICO OBJETO DE RECIBIR EL VISTO BUENO DE LAS INSTITUCIONES ERA EL DE “EL MANTENIMIENTO DE TODOS LOS PUESTOS DE TRABAJO”. COMPROMISO QUE SERÍA TRAICIONADO EN BREVE.

LA SITUACIÓN ACTUAL, CON SUS CAMBIOS EN EL MERCADO INTERNACIONAL, ESTÁ DEMOSTRANDO QUE EL SECTOR DEFENSA TIENE UN BUEN FUTURO Y YÁ SE ESTÁ REFLEJANDO EN EL PRESENTE CON UNO DE LOS MAYORES CONTRATOS QUE JAMÁS HAYA OBTENIDO ESTA EMPRESA.

DE HECHO, NADA TRATAN DE ESCONDER. GENERAL DYNAMICS CONVOCA RECIENTEMENTE A PROVEEDORES DE LA ZONA Y TIENEN EL ATREVIMIENTO DE ERIGIRSE EN “MOTOR TRACTOR” DE LA ECONOMÍA LOCAL A TRAVÉS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN.

PERO EL MAYOR COMPROMISO QUE PUEDE TENER UNA EMPRESA CON ESTA REGIÓN ES EL COMPROMISO CON LAS PERSONAS. HOY EN DÍA NO EXISTE UN SOLO ARGUMENTO PARA QUE LOS COMPAÑEROS (POR CIERTO, PERSONAL DE ALTA CUALIFICACIÓN) QUE EN SU DÍA FUERON DESPEDIDOS, NO PUEDAN VOLVER A FORMAR PARTE DE LA PLANTILLA.

ESTÁ MANIFESTACIÓN ES EL REFLEJO DEL CLAMOR UNÁNIME DE LA CIUDADANÍA PARA QUE DE UNA VEZ POR TODAS SE RESUELVA ESTA SITUACIÓN IRRACIONAL QUE NUNCA DEBERÍA HABER SUCEDIDO.

¿ALGÚN POLÍTICO DE LOS QUE HOY EN DÍA CONTINÚAN HABLANDO DE LA REFORMA LABORAL COMO HERRAMIENTA NECESARIA PARA RECUPERAR LA ECONOMÍA SERÍA CAPAZ DE JUSTIFICAR ESTE TIPO DE ACTUACIONES EMPRESARIALES AMPARÁNDOSE EN DICHA REFORMA?

GENERAL DYNAMICS HA VENIDO NEGÁNDOSE EN REPETIDAS OCASIONES A ABRIR UNA MESA DE NEGOCIACIÓN PARA TRATAR EL DRAMA SOCIAL DE LOS DESPEDIDOS, CON RESPUESTAS TAN POBRES COMO QUE DICHO TEMA CONTINÚA EN LOS TRIBUNALES.

AUNQUE EL MAS ALTO TRIBUNAL ACABASE DECLARANDO ESTA ACCIÓN COMO AJUSTADA A DERECHO EN EL MOMENTO DE PRODUCIRSE. ESTO, NO ESTARIA REÑIDO CON QUE “LA SITUACION ACTUAL Y PREVISTA DE LA EMPRESA NO LO JUSTIFICA”

POR LO CUAL:

EXIGIMOS LA CONVOCATORIA INMEDIDATA DE UNA MESA DE NEGOCIACIÓN PORQUE QUEREMOS EXPONER ARGUMENTOS

RAZONADOS Y PRETENDEMOS ALCANZAR UN ACUERDO QUE DIGNIFIQUE EL PAPEL DE AMBAS PARTES.

¿DÓNDE ESTÁ EL PROBLEMA EN RECTIFICAR EL ERROR CUANDO LAS NUEVAS CONDICIONES POR TODOS CONOCIDAS LO PERMITEN?

NO QUEREMOS PENSAR QUE HAYA ARGUMENTOS INCONFESABLES DETRÁS DE ESTE PULSO MANTENIDO POR LA EMPRESA CON LA PARTE SOCIAL Y CON LOS PROPIOS DESPEDIDOS.

PERO AHORA HAY QUE MIRAR HACIA DELANTE Y LA SITUACIÓN ACTUAL Y PREVISTA DE CARGA DE TRABAJO, DISTA MUCHO DE LA QUE CONCURRÍA HACE DOS AÑOS, POR LO QUE EXIGIMOS AL GOBIERNO DE ESPAÑA PARA QUE, A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE DEFENSA, ASUMA SU COMPROMISO (COMO PROPIETARIO DE LAS INSTALACIONES Y RESPONSABLE DE LA PRIVATIZACIÓN) Y DEJE DE MIRAR HACIA OTRO LADO EXIGIENDO A GENERAL DYNAMICS LA APERTURA DE DICHA MESA DE NEGOCIACIÓN.

NO SE TRATA SOLO DE DEFENDER UNOS PUESTOS DE TRABAJO, SINO DE SITUAR EN SU LUGAR A UN SECTOR EN ASTURIAS TAN IMPORTANTE COMO ES EL DE DEFENSA, QUE SE CARACTERIZA FUNDAMENTALMENTE EN QUE LOS PRODUCTOS QUE DESARROLLA IMPLICAN EL USO DE TECNOLOGÍAS AVANZADAS, ASÍ COMO LA UTILIZACIÓN DE UNA MANO DE OBRA ALTAMENTE CUALIFICADA.

POR TODO ELLO NOS DIRIGIMOS AL DELEGADO DEL GOBIERNO EN ASTURIAS COMO REPRESENTANTE DEL GOBIERNO DE ESPAÑA EN NUESTRA COMUNIDAD PARA QUE DÉ TRASLADO A ÉSTE DE LA SITUACIÓN QUE SE VIVE EN ESTOS MOMENTOS EN SANTA BÁRBARA SISTEMAS Y EXIGIMOS SU COLABORACIÓN, TOMANDO PARTE DE MANERA ACTIVA Y REALIZANDO CUANTAS GESTIONES SEAN

NECESARIAS A TRAVÉS DE LOS MINISTERIOS DE DEFENSA E INDUSTRIA, PARA GARANTIZAR LA CONTINUIDAD DE LA ACTIVIDAD DE LA PLANTA ASTURIANA, EL MANTENIMIENTO DE TODOS LOS PUESTOS DE TRABAJO Y LA READMISIÓN DE LOS 55 TRABAJADORES DESPEDIDOS, LO QUE PERMITIRÍA LA CONTINUIDAD DE UN SECTOR COMO EL DE LA DEFENSA, PUNTERO TECNOLÓGICAMENTE, GENERADOR DE EMPLEO DE CALIDAD Y DE TEJIDO INDUSTRIAL INDUCIDO, DEL QUE ASTURIAS NO PUEDE NI DEBE PRESCINDIR.

SABIENDO Y HACIENDO SABER QUE EL MAYOR APOYO QUE SE PUEDE DAR AL SECTOR DE DEFENSA EN NUESTRA REGIÓN, PASA POR EL CUMPLIMIENTO DE LOS COMPROMISOS. Y EL PRIMER PASO A DAR TIENE QUE SER EL DE LA RESTITUCIÓN DE LOS EMPLEOS DESTRUIDOS.

¡!!!!!!!!!!READMISIÓN DE LOS DESPEDIDOS, YA ¡!

¡!!!!!!POR EL FUTURO DEL SECTOR DEFENSA EN ASTURIRAS!!!!